
Résumé du PFE : sous titre : Etude rétrospective de la prévalence de la tuberculose dans l'abattoir d'El-Harrach.

Résumé : 
Chez les bovins, la tuberculose est principalement provoquée par la bactérie Mycobacterium bovis. C’est une maladie infectieuse chronique qui provoque des lésions anatomiques caractéristiques ayant la forme de nodules. L’évolution de la pathologie est généralement insidieuse et difficilement détectable chez l’animal vivant. La tuberculose est une zoonose présente dans le monde entier. La surveillance de la tuberculose bovine s’effectue essentiellement dans les abattoirs. Notre travail consiste à étudier la prévalence de la tuberculose dans l’abattoir d’El-Harrach. Après l’analyse de différentes données fournis par l’inspection vétérinaire de la wilaya d’Alger , on a constaté l’importance de cette maladie dans les différentes périodes de l’année 2014. L’abattoir d’EL HARRACH reste qu’un exemple parmi de nombreux en Algérie.




Abstract
In cattle, TB is mainly caused by the bacterium Mycobacterium bovis. This is a chronic infectious disease that causes anatomical lesions characteristic in the form of nodules. The evolution of the disease is usually insidious and difficult to detect in the living animal. Tuberculosis is a zoonosis worldwide. Surveillance for bovine tuberculosis is mainly done in slaughterhouses. Our job is to investigate the prevalence of tuberculosis in the slaughterhouse EL Harrache After analyzing various data provided by the veterinary inspection of the wilaya of Algiers was found the importance of this disease in different periods of 2014 and its economic impact. The slaughterhouse El-Harrach remains one among many in Algeria.
